

EL TOUR 'REGRESO AL FUTURO: UN VIAJE POR LA INNOVACIÓN' CONCLUYÓ EN BILBAO



'Regreso al futuro: Un viaje por la innovación' hizo un repaso de los distintos modelos que tienen un planteamiento innovador; además de proporcionar a los asistentes las herramientas necesarias, que les permitieron comprender cómo realizar un proceso de innovación de cara al futuro.

Por su parte, el tour ha dado visibilidad a 'start ups' y empresas de éxito ligadas a la innovación, que por su tamaño, no se pueden permitir una gran visibilidad para llegar a las personas que toman decisiones en las empresas. Es por ello que este encuentro ha servido como plataforma de visibilidad para que el sector conociera las cosas más punteras que se están haciendo desde las incubadoras de innovación. Y como apunte, muchas de ellas ya están teniendo algunas sinergias con los operadores y con algunos de los patrocinadores del tour.

Para **Ángeles de Santiago, CEO de la consultora**, este tour “ha sido un punto de inflexión para que nuestros clientes puedan valorar los puntos más importantes para gestionar el centro deportivo del futuro”.

Por su parte, **Jorge Rosales, responsable de Marketing y Comunicación** de la consultoría y ponente en 5 de las 7 ciudades, el objetivo de este tour fue hacer ver a los gestores que “tenemos que empezar a trabajar acciones menos centrados en las tareas que hace una persona y más centrados en las habilidades que puede aportar nuestros equipos al trabajo. Por ejemplo, los robots son geniales para tareas repetitivas y acotadas, pero los humanos tenemos una capacidad asombrosa para mezclar capacidad y creatividad al enfrentar problemas que no hemos visto antes. Los humanos estamos diseñados para jornadas que tengan un poco de sorpresa, no así los robots”.

En cuanto al **próximo tour, que arrancará en octubre del 2019 en Málaga**, Ángeles de Santiago avanza que **estará enfocado en la tecnología** y los retos que tienen tanto los usuarios como los gestores, pero todos los detalles y la temática estarán disponibles próximamente.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/el-tour-regreso-al-futuro-un-viaje-por-la-innovacion-concluyo-en-bilbao?elem=284671>